Les règles du HAKI

Ne pas utiliser les mains (excepté lorsque tu engages), éviter d'abuser des bras (sauf épaules acceptées).

Toujours **engager sur une autre personne**, aux novices inspirés de préférence et adopter l'engagement courtois : un tir arrondi à hauteur de la cuisse du receveur.

Ne pas saccager ni tremper le Haki, ceci dérange tous les autres hakiplayers. Etre capable de faire des bonnes passes est aussi important que dans tout autre sport de balle.

Ne pas jouer avec de l'alcool dans le sang (max : 0,9g/L), tu serais frustré et tu as de grandes chances de rater le Haki. Il est aussi interdit de jouer avec une boisson à la main.

Passer son tour avant de le rater, anticiper et se faire entendre des autres joueurs. Soutenir l'accomplissement du groupe avant tout.

Laisser son jeu refléter l'aspect coopératif et paisible du Haki.

Développer ses côtés faibles et encourager les débutants à employer les deux cotés.

Exécuter pour une foule, obtenir sa participation, particulièrement celle des jeunes.

Apprendre à coudre, proliférer le sport, laisser l'image du Haki partout où il est iouer.

Toujours **se déplacer avec un Haki** et rechercher toutes les excuses pour le pratiquer.

Confronter la violence et l'oppression à l'intérieur du cercle de Hakiplayers.

Ne jamais quitter la balle des yeux.

Ne pas monopoliser la balle trop longtemps, penser aux autres joueurs.